



新年あけましておめでとうございます。1月に入り今季が最強の寒波とインフルエンザが猛威を振るっていますが、皆様におかれましては穏やか、な年始をお迎えでしょうか。



新年あけましておめでとうございます。1月に入り今季が最強の寒波とインフルエンザが猛威を振るっていますが、皆様におかれましては穏やか、な年始をお迎えでしょうか。

# ぬまサンタからのプレゼント



発行年月日  
令和7年  
1月10日  
安西聖貴  
(施設長)

## みんなの創作活動発表



12月3日の火曜日に第一生命労働組合北九州総合支社より当施設に車椅子を1台寄贈して頂きました。今後は入居者様全員が利用できます。玄関前に設置し、外出等で使用するようになります。



## 車椅子を寄贈頂きました

二〇二五年巳年が始まりました。支のへびは、しなやかさ、柔軟さ、跳躍力を兼ね備えています。当施設も、へびの特性にあやかり、期待に沿えるよう運営していくことを考えています。今年一年、よろしくお願ひいたします。

施設長  
よい新年のご挨拶



## 1月のお知らせ

- 施設内にてインフルエンザの感染が広がっております。急遽面会禁止となる場合がございます。ご迷惑をおかけしますがご理解の程お願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら施設までお問合せください。

